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会長のことば 

浅野 昭 (12 期) 

 

 この２０１８年４月に幹事長以下幹事の交代がありました。これまで２年間、大嶋幹事長以下幹事の方々、

おつかれさまでした。長坂幹事長以下新幹事の方々、これからよろしくお願いいたします。 

 

 実はわたしの勤務先にも、東工大のＯＢ会があり、そちらでも幹事を務めたことがあるのですが、最近は幹

事のなり手がなかなか見つからず、困っている現状がありました。ＯＢ会というのは、基本どの団体も有志に

よる運営です。そして、メインの幹事となるべき若手社員の忙しさは、わたしが若手だった頃と比べものにな

らないくら増しているのが現状でしょう。加えて、普通のＯＢ会の存在意義は、会員間の親睦（人脈形成）に

ありますが、この利点が現在の若手には見えづらい面があり、こんなもののために時間を取られたくないと考

える人が増えてしまうのも仕方のないことかも知れません。 

 ただ、わたしがＭ１（２５年前!!）のときにつばめ会の組織化に関わったのは、「東京工業大学オリエンテ

ーリング部（ＯＬＴ）を継続させたい」という想い一つだったので、現在も、組織として継続しているのは、

本当にうれしく思っております。これまでつばめ会の運営に協力していただいた方々には、感謝の念に堪えま

せん。 

 引き続き、つばめ会、そしてＯＬＴの活動にご協力、ご声援のほど、よろしくお願い 

いたします。 
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幹事長の言葉 

大嶋 拓実 (31 期) 

 

皆さま、お世話になっております。 

幹事長を務めておりました、31 期の大嶋です。 

 

2 年間という短い期間でございましたが、 

お世話になりました。 

 

私事ではありますが、先日のインカレの運営をやっていました。 

ご参加いただきました皆様はありがとうございました。 

東工大もリレーでは 7 位と惜しい順位であり、 

私も立場を忘れて応援してしまいました。 

 

一方でインカレを楽しむには現役世代と関わってこそであると感じました。 

インカレ運営、幹事長の仕事もひと段落したので、もう一度競技を志し、 

練習会等の手伝いをできればと思います。 
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ヘッドコーチの言葉 

 

中谷 鴻太 (37 期) 

 

 

今年度ヘッドコーチをさせていただきます、OLT37 期の中谷です。現役だった時に OB の方々にして頂いた

ような多くのサポートをこれから今の現役達に与えることができるようにやっていきたいと思います。 

また、現在現役の人数は非常に多く(40 期は 17 人もいます)、練習会の際に今のコーチ陣だけでは人数が不足

する可能性が考えられます。4 月のつばめ会総会で議論されていた様に、今後練習会の際に協力をお願いさせ

ていただくことになると思いますので、その際にはどうぞよろしくお願いいたします。 

今年度はロングセレよりも先にスプリントセレが行われます。先ずはスプリントセレから良い報告ができるよ

うに現役をサポートしていきます。 

東工大大会を始めとして、現役達も頑張っています！時間のある時にでも Lapcenter 等で練習会や大会の結

果を見ていただき現役の頑張りをご覧ください！今年は現役をたくさんオリエンテーリングに駆り出して、今

以上にトレやオリエンに対する情熱をもってもらおうかなと思います。 

 個人的な話になってしまいますが、昨年度 3 月に引退をしてからオリエンテーリングやランニングに対する

熱意が失われてきていたのですが、代表選考会で小寺(2 年)と小原(4 年)に完全敗北してから熱意が戻ってき

ています(マラソン申し込みました)。最近トレーニング不足をひしひしと感じるのでトレはしっかりと積もう

と思います。 

 つばめ会も楽しそうですし、辛そうなコーチ業もしっかりと楽しんでやっていければいいかなと思います。 
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つばめ会会計報告 

 

新免 佑太 (33期) 

 

 

  

下記の通り会計を報告いたします

2017年分OLT会計　報告 会計期間：2017.1.28～2018.4.13

収入 支出

日付 収入項目 計（円） 日付 支出項目 計（円） 備考

前年度繰越金 222,593 2017年3月 インカレミドル/リレー（広告、アミノバイタル等） 0 2018年3月分に統合

〜2018/4/13 社会人会員会費 54,000 2017年7月 ロングセレ（アミノバイタル等） 3,959
〜2018/4/13 学生会員会費 12,000 2017年7月 スピリントセレ（アミノバイタル等） 2,348

2017年9月 OLT杯（景品：時計） 2,980
2017年11月 インカレロング（アミノバイタル等） 22,485
2017年12月 ミドルセレ（アミノバイタル等） 5,180
2018年3月 インカレミドル/リレー（広告、アミノバイタル等） 30,560
2018年4月 つばめ会総会（蔵前ホール会議室） 10,352

合計 288,593

合計 77,864

＜まとめ＞
-11,864 赤字
210,729 円

以上、2017年期間（2017.1.28〜2018.4.13）における収支報告を終了します。
会計：新免

2017年収支（期間：2017.1.28～2018.4.13）

2018年への繰り越し

つばめ会会計報告
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2017 年度 つばめ会活動実績 (2017.1〜2018.3) 

 

大嶋 拓実 (31 期) 

 

年月日 開催場所 イベント名 詳細 

2017.1 大岡山 つばめ会総会・懇親会開催  

2017.2  Slope 発行  

2017.2 塩谷(栃木) 山リハリレー（旧関東リレー） 
OB チーム組んで出走 

OB チーム同士で接戦を演じる 

2017.3 
マキノ 

(滋賀) 
インカレミドル・リレー 

プログラムに広告を出稿 

団体は 10 位。 

サプリメント差し入れ 

2017.7 
宇根峠 

（埼玉） 
関東ロングセレ サプリメント差し入れ 

2017.7 フィンランド JWOC 
上野（38 期）が快走。 

支援実施。 

2017.7 大岡山 M1 説明会実施 木所(35 期)から芳賀(36 期)へ交代 

2017.9  Slope 発行  

2017.09 
四番金昌寺（埼

玉） 
OLT 杯 

壮絶な争いを制し、 

つばめ杯は吉田が優勝 

新人優勝者へ賞品を提供 

2017.11 関ケ原 インカレスプリント・ロング 

プログラムに広告出稿 

サプリメント差し入れ 

スプリント：小原 

ロング：上野、小原、中谷 

が選手権出場 

2017.11 安曇野 クラブ 7 人リレー OB チーム参加 

2017.12 
さんぶの森（千

葉） 
関東ミドルセレ 

サプリメント差し入れ 

京葉 OL 主催の選考会、 

仁多見さんコントローラー 

2018.3 日光 (栃木) インカレミドル・リレー 

プログラムに広告を出稿 

団体は 7 位。 

上野、桑原が選手権出場 

サプリメント差し入れ 

大嶋、佐藤が運営。 

※ 敬称略とさせていただきます。ご了承ください。 

※ 活動内容には有志での活動を含んでいます。また、有志での活動は他にも多数あると思われますので、全

てを書ききれていません。ご容赦ください。 
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インカレ同期チームのススメ 

坪居 大介 24 期 

 

 昨年度のインカレは日光不動の滝でした。私にとっては大学 4 年のインカレ以来。いやあ懐かしい。会場→

スタートの誘導（会場から下る階段）とかで懐かしさを味わっておりました。まぁテレインはさんざん入って

いるところなので懐かしさは皆無でしたが。 

 さて、今年もいつも通り併設のミドル・リレーともに走ってきました。私は春インカレは卒業以来皆勤(13

回連続？）で、リレーもほぼ毎回走っています。リレーで走っていないのは 2007 年度（奈良）のみ。で、こ

こ数年のリレーは毎回同期チームで走っています。今年もいつも通り 24 期チームを出すことができました。

というわけで、今回はその同期チームのお話。 

 

 とりあえず毎年の同期チーム戦績一覧。 

年度 場所 メンバー OB チーム内順位 24 期中俺順位 前日夜 

(2007) 奈良 現地に行ったが走っ

てない 

- - 単独で宿泊 

2008 足柄 名嘉眞-坪居-鷹觜 DISQ/4 チーム 

鷹觜がペナ 

2 位 OB で宿泊 

鷹觜は宿泊なし 

(2009) 日光 

例幣使 

徳江-坪居-菊澤 

同期チームではない 

2/4 チーム 24 期は俺だけ 運営宿 

2010 椛の湖 名嘉眞-久保田-坪居 1/1 チーム 2 位 OB 全員で宿泊 

2011 希望が

丘 

坪居-鷹觜-熊田 

名嘉眞-岩田-久保田 

坪居チームの勝ち 

24 期チームのみ 

1 位 24 期のみで宿泊 

（2012） 日光 

所野 

名嘉眞-柴本-坪居 

柴本は 28 期 

1/1 チーム 名嘉眞に 12 分差

つけて勝ち 

名嘉眞・坪居で宿泊 

（2013） 矢板 

日新 

新城-奥田-坪居 

同期チームではない 

1/1 チーム 24 期は俺だけ 単独で宿泊 

2014 作手 久保田-熊田-坪居 1/3 チーム 2 位 OB 全員で宿泊 

2015 塩谷 

熊ノ木 

坪居-前田-鷹觜 3/3 チーム 1 位 OB 全員で宿泊 

24 期は俺だけ宿泊 

2016 マキノ 坪居-佐々木-久保田 2/4 チーム 1 位 

 

OB 全員で宿泊 

2017 日光 

不動 

久保田-鷹觜-坪居 3/3 チーム 1 位 OB 全員で宿泊 
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 今までで同期チームは 7 回出しています。しかも何気にメンバーが完全に同一になっている年がないという

のがポイント。というわけで、インカレリレー同期チームを振り返ってみようかな、と。 

しょっちゅうオリエンに行っているのが俺だけなのに 24 期中の順位で時々2 位になっているのはナイショで

ある。 

 

・2008 年度  

 記念すべき初同期チーム。3 走鷹觜がペナ。ビジュアルで鷹觜をずっと待っていたら、鷹觜がペナレポート

を持って後ろから来た時は流石にキレそうになった。 （ビジュアルをスルーしてペナ）この年は伝説の OLT

女子選手権チームが出たり男子選手権で入賞（7 位入線/6 位入賞)。次の日が全日本大会（ロング）だったの

で、インカレ後も小田原で後泊しています。 

 

・2009 年度 

 俺が OB の取りまとめをして、インカレに申し込みをした後で運営のお誘いをされました。 

（インカレ運営はこの 1 回のみ） リレーだけは参加者として走らせてもらいました。 

 

・2010 年度 

 金曜日に東日本大震災発生。他 OB はほぼ誰も来れず。なのに何故か 24 期はリレーチームが出ました。住

居が群馬・山梨・和歌山で、かつ全員車持ちなので交通もそんなに問題なし。 

 

・2011 年度 

 24 期で 2 チーム組む快挙を達成。24 期のみで宿泊して夜は焼き肉。テレインがアレでしたが楽しかったで

す。2 チームのタイム差は 3 分というなかなかの接戦ぶり。リレー男子選手権入賞。Slope に記事を書いてい

るはず。 

 

・2014 年度 

 この辺からインカレミドルの日の夜の飲み会が激しくなりました。リレーの日はまさにボロ雑巾状態。なの

に OB チームで 3 チーム中 1 位になったのは他チームが両方共ペナったから。ちなみに熊田がインカレ動画に

映っています。熊田ゴールの直後に男子リレー東大の 3 走がゴールして優勝が確定したから。 

 

・2015 年度 

 前田（裕太ではない）が 10 年以上ぶりに初参戦。なお大ツボりした模様。この年は根岸(34 期)が面白かっ

たです。戸上ミドル 2 位＆男子選手権入賞。この年からインカレの取りまとめをてっぺー（31 期）にお任せ

しています。 
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・2016 年度 

 真っ平らなテレインでの超スピードレース。インカレ後も後泊したが全員明らかに疲れていて、ろくにお酒

を飲めず。事前では宿泊予定じゃなかったのに根岸が泊まった記憶が。 

 

・2017 年度 

 今年。平和…じゃなかった気もするけどきっと気のせいでしょう。7 位はなんと 7 年ぶり。ちなみに不動の

滝で前回インカレがあった 2004 年度も 7 位でした。 

 

というわけで、毎回楽しくリレーを走っています。毎年インカレのときだけは 24 期トリムで参戦。やっぱり

昔のトリムはダサいよなぁ。 

で、なんでこんなにしょっちゅう同期チームを出せているか、という話になるわけです。 

というわけで、インカレで同期チームを出すポイントの解説を。 

 

・現役時代に速かったどうかは重要ではない 

 うちの代は前田裕太君以外誰も A 決勝（ロング決勝・ミドル A 決勝・リレー選手権）を走っていません。

むしろ遅いほうが好都合、と言えるかも。もとが速くないから、現役時代からの衰えをあまり意識しなくなる

ので。 

 

・話の中心人物になる人がいる 

   まあこれは当たり前ですね。あとは予定を立てるのを面倒臭がらない気持ちが必要。 

 

・同期内で頻繁に連絡を取り合い、オリエンテーリングに興味を向ける 

 他の期がどのくらいかよく知りませんが、24 期は概ね今でも飲み会は年 3 回やってます。年末年始（冬の

祭典）+GW+お盆（夏の祭典）ですね。で、その時に俺がいつも直近の面白い地図を持っていっています。

やっぱり我々はオリエンテーリング部の OB だし、普段走らない人でも地図を見ると興味は湧くものです。 

 

・毎回諦めずに誘ってみる 

 諦めない気持ちは大事ですよ。最近走っていないからオリエンテーリングはちょっとなあ…というのはよく

聞く話ですが、それはちょっと違います。運動していないからオリエンテーリングに出られないのではなく、

オリエンテーリングに出ることが運動の一環だと思えばいいのです。現に僕もランニングはここ数年一切やっ

ていません。 
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・オリエン以外のアクティビティを強調するのもいいかも 

 ミドルは毎年僕しか出ていません。運動不足の人に 2 レースは辛いので、ミドルの日は観光に当ててもいい

かもしれません。現役の頃は観光はあまりしていないから、観光と合わせたイベントにするのも一計です。マ

キノだったら山崎蒸溜所に行ってみるとか、日光だったら東照宮とか。 

 

・無理につばめ会の宿にこだわらなくていいかもしれない 

 なんだか良くないことのような気もしますが、要は”期が離れていてあまり良く知らない人と一緒に泊まり

たくない”という人が居た場合ですね。まぁ同期なんだし、気兼ねない同期旅行としての企画でもいいかもし

れません。同期内でしか話せないような思い出話もあるでしょうし。 

  

 というわけで、インカレ同期チーム結成のススメでした。今はオリエンテーリングから離れてしまった人も、

たまには運動の一環で走ってみませんか？タイムはまあ気にしなくていいので、現役の頃を思い出しながらイ

ベントに参加してみるのもいいものです。 

 思えば現役の頃、インカレ（特に春）は間違いなくお祭りでした。春インカレやクラブカップは OB にとっ

てもいつまでもお祭りであってほしい、と思う今日このごろです。 
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だいすけ、別荘を買う。 

伊藤 (28 期) 

 

(本文章はごく一部を除いて事実に基づいて記載しています) 

 

どうも皆さんお久しぶりです。28 期の伊藤と申します。おそらく、Slope に幹事長の言葉以外で文章を載せ

るのが 6 年ぶりくらいです。特に報告することもなかったので書いていませんでした。しかし、今回は皆さん

にぜひご報告、ご支援いただきたい内容がございましたので、筆を取っている次第です。 

事の起こりは 2017 年 10 月にさかのぼります・・・。 

 

・2017 年 10 月某所 

2016 年 12 月に某所で開催された忘年会から、いつの間にか 2,3 カ月に一回開催されている OLT 飲み部(有

志による唯の飲み会)において、離婚だの、転職だの、プロポーズ後に別れただの、色々ヘビーな報告事項が

ある中、だいすけ(仮名)氏が車を買い換えたことなんてインパクトが無いよね、ということからネタ提供の必

要があるんじゃね？という謎の流れが発生しました。酔っ払いですからね。その中で割と切実だったのが、レ

ジャセンやジャンボが衰退していく中、オリエンができる宿泊所と、好き勝手に飲み会できる場所(後者が大

事(笑))があればいいじゃない、という要望です。そこでだいすけ氏は車買い替えたばっかだから金無いわ！

と言っていたのですが、聞いてみると色々おかしいわけです。寮費が 5000 円とか。飲む打つ走るはあるけど

OLT が恋人状態だから金たまってるよね？とかあるわけですよ。同じくメーカー勤務の自分の給料から考えて

みると、自分より勤続年数が＋4 年、家賃差が MAX 月 6 万とかあるので、どうやっても(新車買っても)XXXX

万円くらい貯金あるよね？って感じになるわけです。 

 つまり 1000 万なら買える、と。そこで私は考えました。次回の飲み会(2018/1)がだいすけさん誕生祭な

ら適当な別荘を選んでご購入いただこうと。 

 

・2017 年年末/2018 年年始 

 特に年末年始の予定もなかったので、実家に帰ってこのことを調べはじめてみました。 

コンセプト案(1) 矢板・塩谷で土地を買ってしまえ！ 

矢板ってテレインある割には近くに宿泊施設無くて(星降る学校くらい？)不便だよなー、というとこでニーズ

はあるだろうと思って探し始めました。みなさんご存じだと思いますが、塩谷が原発の汚染土壌などを廃棄す

る土地の候補になっていました。つまり、土地はあるわけです。ちょっとグーグル先生に問い合わせただけで、

星降る学校と矢板総合運動公園の間に住宅用地を何か所か見つけることができました。安い。そこで旅館経営

ができるかどうかなどの調査を始めましたが、よくよく考えると住宅用地を外して商業用地にしなきゃならん

ので色々メンドくさい。ここで一度断念します。 
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コンセプト案(2)競売地からテレイン近くを見つけてしまえ！ 

他にいい土地はないものか、と Google 先生に問い合わせを続けると、競売住宅が出てきました。差し押さえ

物件の競売ですね。そんなに都合いい場所なんてないだろ、と思うのですが、意外にいい場所がある。さっと

みつけて今でも覚えてるのは日光と成東です。3000 万くらいでそこそこいいのが買えます。成東は 1000 万

円切ってました。しかし、あまり購買意欲をそそる物件ではなかったので保留。 

 

コンセプト案(3)山梨、静岡で探してしまえ！ 

八ヶ岳エリアの別荘物件を漁ります。さすが避暑地、色々あります。ここらへんでちゃんとだいすけ氏の購買

意欲をそそるように、思い出の地、みずがき近辺での調査を開始です。 

ちゃんとありました。レジャセンと同等、という意味ではいい物件です。レイアウトが実にレジャセン的です。

予算も 580 万円と非常にお手頃。フリーリンクではなかったので詳細は貼り付けませんが、三部屋ぶち抜き

で二階をマグロ部屋にできるなど、素晴らしいレイアウトをしています。自信を持っておススメできるのでこ

の案を飲み会に持っていくことにしました。 

 

コンセプト案(4)飲み会の勢いに任せろ！ 

・2018 年 1 月 

さて、当日です。誕生日プレゼントとして URL を渡しましたが、なかなか首を縦に振らないだいすけ氏。こ

こで飲み会外から迎賓館付きの別荘だの、アトリエ用のロッジが 3 つ付いている別荘だの、色々援護がきまし

た。そこで漢のだいすけ氏、とうとう購入を決意しました！！さすがです。 

 

そろそろ書くのに飽きてきたのでここらへんで筆を置きますが、皆さん、だいすけ氏に別荘を使わせてくれる

ように積極的にお願いしてみてくださいね！ 

 

(本文章はごく一部を除いて事実に基づいて記載しています) 
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つばめ会メーリングリスト・ホームページについて 

 

◯つばめ会 ML (メーリングリスト) 

つばめ会会員間の連絡手段のひとつとして運用されております。大会情報・観戦記、同期会・飲み会の連絡、

近況報告などお気軽にご利用下さい。 

なお、yahoo グループのサービス終了につき、2014 度よりつばめ会 ML は freeml により運用を行っており

ます。新しいメールアドレスは tsubamekai[at]freeml.com となります。 

ご不明な点がありましたら、管理者の吉川 (35 期)もしくは titech.tsubamekai[at]gmail.com までご連絡く

ださい。 

また、この ML に関するホームページ (登録メンバーのみ) にて過去ログなどを閲覧することも出来ます。 

http://www.freeml.com/tsubamekai までアクセスしてください。 

 

◯ホームページ 

つばめ会および東工大 OLT のホームページが稼働中です。ぜひ御覧ください。 

・つばめ会のホームページ 管理人 : 西村 (37 期) 

http://www.geocities.jp/tsubamekai/ 

・東工大 OLT のホームページ 

http://olt.main.jp/ 

・東工大 OLT の Twitter アカウント 

https://twitter.com/titech_OLT 

 

 

編集後記 

皆様、こんにちは。つばめ会広報の長坂@33 期です。 

ゴールデンウィークも気づいたらあっという間に最終日。休みに慣らされてしまった状態で明日から復帰でき

るのか甚だ疑問です。 

ところで、今回の slope 発行で私の広報としての仕事はおしまいです。これまで記事を寄せてくださった皆様、

本当にありがとうございました。今後は新しい広報担当がきっとすばらしい slope を発行してくれると思いま

すので、皆様もどしどし記事を寄せていただければと思います。ちなみに私は引き続きつばめ会の幹事をやっ

ていますので、つばめ会の方もどうぞよろしくお願いします。 
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